



小さいクラスを中心に、発熱の症状がみられます。大きい子ども達も鼻水や少々咳の出るお子さんもいます。周囲で流行中の胃腸炎に加えて、インフルエンザも心配な季節にもなっています。十分気をつけていきましょう。

## 発 热

◎ たんぽぽ組 4名欠席、1名早退

状 態

- 1名) 熱はないが、鼻水と目やにがひどいので家庭にて経過観察中。
- 1名) 昨日朝 38.0℃。受診済み。本日も熱の為お休み。
- 2名) 今朝より 38.0℃代と 39.0℃代の発熱。本日受診中。
- 1名) 朝 36.7℃。登園後～11:00 38.0～38.3℃ 11:00 降園。

◎ すみれ組 1名欠席

状 態

昨夜、37.9℃の発熱。今朝は 36.9℃と落ち着いているが、家庭にて経過観察中。



小さいクラスを中心に、発熱の症状がみられます。大きい子ども達も鼻水や少々咳の出るお子さんもいます。周囲で流行中の胃腸炎に加えて、インフルエンザも心配な季節にもなっています。十分気をつけていきましょう。

## 発 热

◎ たんぽぽ組 4名欠席、1名早退

状 態

- 1名) 熱はないが、鼻水と目やにがひどいので家庭にて経過観察中
- 1名) 昨日朝 38.0℃。受診済み。本日も熱の為お休み。
- 2名) 今朝より 38.0℃代と 39.0℃代の発熱。本日受診中。
- 1名) 朝 36.7℃。登園後～11:00 38.0～38.3℃ 11:00 降園

◎ すみれ組 1名欠席

状 態

昨夜、37.9℃の発熱。今朝は 36.9℃と落ち着いているが、家庭にて経過観察中。